

L'association des amis de Notre-Dame d'Etang a succédé à la Confrérie de Notre-Dame d'Etang crée au XVIIème siècle.

Forte d'environ **trois cent** adhérents, répartis sur le département mais aussi hors Côte d'Or, certains résidant même à l'étranger. Elle fait partie des associations de Velars-sur-Ouche. Structurée autour d'un comité d'administration et d'un bureau, son siège se trouve à la Mairie de Velars-sur-Ouche. Depuis l'origine, son but est de veiller à l'organisation des pèlerinages annuels de juillet et septembre, mais aussi aux autres événements liés au rayonnement du culte Marial.

Sa deuxième fonction est l'entretien et la sauvegarde du site et du monument dont elle s'occupe depuis longtemps. Plusieurs campagnes de travaux ont été réalisées à son initiative.

Concernant ce dernier chapitre, vu l'ampleur des dégâts occasionnés au monument par le gel et les outrages du temps, sa mission a évolué.

En partenariat avec la municipalité de Velars, propriétaire du monument, et la Fondation du Patrimoine, l'association des amis de Notre-Dame d'Etang s'est investie dans la recherche de fonds essentiellement sous forme de dons, consacrés exclusivement à la restauration du monument de la montagne.

Contact : Association des amis de Notre-Dame d'Etang

Mairie - Rue des trois ponts - 21370 Velars-sur-Ouche

Tel: 03.80.33.63.05 et: 06.86.64.79.64

email: amis.not redamed et ang@yahoo.fr